



Standard & Poor's rebaja calificación de Petroperú

by [Staff Oil & Gas Magazine](#)

[mayo 30, 2024](#)

Standard & Poor's rebajó la calificación de Petroperú a "B" y su perfil de crédito a "CCC" por su grave crisis financiera y operativa.

Standard & Poor's ha rebajado la calificación de la empresa estatal Petroperú a "B" como emisor de deuda a largo plazo y su perfil de crédito independiente a "CCC", debido a la grave crisis financiera que enfrenta. Esta rebaja, reportada a la Superintendencia del Mercado de Valores (SMV) por el representante bursátil de Petroperú, Luis Sánchez, destaca la condición operativa y financiera debilitada de la empresa, exacerbada por problemas financieros inesperados y la paralización de la refinería de Talara.

Standard & Poor's también ha puesto a Petroperú en "vigilancia crediticia negativa" debido a sus mayores vulnerabilidades. La agencia señala que, después de dos años de crisis financiera y administrativa, la empresa aún no tiene soluciones claras ni una administración eficaz para resolver sus problemas.

Fitch Ratings también degradó recientemente la calificación de Petroperú de B+ a CCC+, citando la pérdida de participación de mercado, grave crisis de liquidez, apoyo gubernamental limitado y una estructura de capital insostenible. En respuesta a la crisis, el directorio de Petroperú ha propuesto permitir una gestión privada para resolver la situación financiera.

El gobierno de la presidenta Dina Boluarte se ha comprometido a continuar apoyando la recuperación económica de Petroperú. El Ministerio de Economía ha proporcionado a la empresa un apoyo financiero transitorio de 750 millones de dólares, un aporte de capital de mil millones de dólares, y documentos cancelatorios para el pago de impuestos por 133 millones de dólares en 2022.

También se han otorgado garantías por hasta mil millones de dólares en 2022 y 2024, y hasta 800 millones de dólares este año.